

Medienmitteilung

Zürich, 8. April 2014

Starke Performance im Jahr 2013

Die bank zweiplus weist für das Geschäftsjahr 2013 einen deutlichen Anstieg des Reingewinns auf CHF 6 Mio. aus und steigert die verwalteten Kundenvermögen.

Für das Jahr 2013 belief sich der Reingewinn der Bank auf CHF 6,0 Mio. Dies entspricht einer deutlichen Steigerung im Vergleich zu CHF 1,6 Mio. im Jahr 2012.

Das insgesamt verwaltete Vermögen stieg um 9 % auf CHF 4,9 Mrd. per Ende 2013 (Vorjahr: CHF 4,5 Mrd.). Der Geschäftsaufwand konnte dank einer gesteigerten Kosteneffizienz um 18 % auf CHF 39,8 Mio. (Vorjahr: CHF 46,8 Mio.) gesenkt werden. Der Betriebsertrag beläuft sich auf CHF 51,2 Mio. und entspricht dem Niveau des Vorjahres.

Die Kernkapitalquote (Tier 1) stieg auf 18,4 % per Ende 2013 von 17,0 % im Jahr 2012.

Markus Aisslinger, Chief Executive Officer der bank zweiplus:

«Wir sind mit unserer Performance im Jahr 2013 sehr zufrieden. Unsere Geschäftspartner schätzen unser Serviceangebot, unsere effizienten Prozesse und schlanken Strukturen. Wir haben unsere Position als schweizweit führende Abwicklungsbank unterstrichen. Mit dem klaren Fokus auf unsere bestehenden Geschäftspartner schaffen wir Vertrauen und bieten operative Sicherheit.»

Den elektronischen Geschäftsbericht 2013 finden Sie unter www.bankzweiplus.ch/geschaeftsbericht

Kontakt

Jacqueline Sprenger, Head of Marketing & Communications

T +41 (0)58 059 25 21

jacqueline.sprenger@bankzweiplus.ch

bank zweiplus – www.bankzweiplus.ch

Die bank zweiplus mit Sitz in Zürich ist schweizweit führend als unabhängige Produkt- und Abwicklungsplattform sowie leistungsstarker Bankpartner für Finanzdienstleister. Sie bietet qualifizierten Finanzdienstleistern, Vermögensverwaltern und Versicherungen ein exakt auf ihre Bedürfnisse ausgerichtetes lösungsorientiertes und modulares Dienstleistungsangebot. Per Ende 2013 betreute die bank zweiplus Kundenvermögen in Höhe von CHF 4,9 Milliarden und beschäftigte 124 Mitarbeitende. Die bank zweiplus wurde am 1. Juli 2008 gegründet und ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Bank J. Safra Sarasin AG, Basel (Anteil 57,5 %), und der Falcon Private Bank Ltd., Zürich (Anteil 42,5 %).